

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## Deux étudiants du Centre EXPÉ remportent l'or aux Olympiades québécoises des métiers et des technologies

**Magog, le 15 mai 2023** – Le Centre EXPÉ est fier d'annoncer la victoire de deux de ses étudiants aux Olympiades québécoises des métiers et des technologies, qui se sont déroulées à Québec et Montréal du 11 au 13 mai dernier. Adam Rahman a remporté la médaille d'or en Usinage CNC, tandis qu'Alexis Lagrandeur a été couronné champion en Soudage.

Adam Rahman, étudiant en Usinage CNC, a exprimé sa joie et sa gratitude envers son enseignant, Christian Roy, en déclarant : "Je me sens super excité! Super content! Je tiens à remercier mon super enseignant, Christian Roy".

Quant à Alexis Lagrandeur, médaillé d'or en Soudage, il s'est montré extrêmement fier de son travail en déclarant : "J'ai gagné la médaille d'or et je suis vraiment très fier de mon travail!"



*Adam Rahman et son enseignant, Christian Roy, sur le podium*



*Alexis Lagrandeur lors de la compétition*

Les enseignants des deux étudiants ont également exprimé leur fierté et leur admiration pour leurs réussites. Marco Roy, enseignant de soudage au Centre EXPÉ, décrit Alexis Lagrandeur comme un élève qui laisse sa marque. Il a ajouté : "Alexis est un élève extrêmement talentueux et rapide. Il est toujours prêt à aller travailler".

Adam Rahman, en usinage CNC, a également reçu des éloges de son enseignant, Christian Roy. Il a été décrit comme une véritable force tranquille, humble, calme et passionné par son métier. Son enseignant a déclaré : "Il mérite entièrement la médaille d'or qu'il a gagnée lors de ces Olympiades, et nous sommes très fiers de lui. Il est évident qu'un avenir brillant l'attend".

### Olympiades québécoises des métiers et des technologies

Les Olympiades québécoises des métiers et des technologies sont un événement qui vise à positionner les métiers spécialisés en valorisant les compétences des participant(e)s. Le processus des Olympiades débute en région avec les Olympiades locales et régionales, où les meilleurs espoirs et modèles de réussite de chaque délégation régionale se rencontrent. Dans un contexte de pénurie de main-d'œuvre, ces compétitions jouent un rôle essentiel en promouvant les programmes de formation et en faisant des compétiteurs des ambassadeurs de leurs métiers.

La remise des médailles a eu lieu lors de la cérémonie organisée le samedi 13 mai. Le Centre EXPÉ félicite chaleureusement Adam Rahman et Alexis Lagrandeur pour leurs performances exceptionnelles et les remercie d'avoir représenté leur établissement avec brio lors des compétitions.